

À QUOI S'ATTENDRE LORS DU PREMIER RENDEZ-VOUS EN ONCOLOGIE DE VOTRE ANIMAL

Apprendre que son animal est atteint d'un cancer peut être une épreuve très angoissante. Il est tout à fait normal de se sentir anxieux et dépassé par les événements dans les jours précédant la première visite avec notre équipe d'oncologie. Nous espérons que cette fiche d'information vous aidera à apaiser votre esprit et à mieux vous préparer pour votre rendez-vous. Nous tenons à ce que vous vous sentiez soutenu tout au long de ce parcours.

À quoi s'attendre lors du premier rendez-vous ?

L'objectif principal de la première visite de votre animal est de vous fournir toutes les informations nécessaires pour prendre des décisions éclairées concernant son traitement. La Dre Boisclair discutera avec vous de tout ce que vous devez savoir sur l'état de santé de votre animal, et notre équipe travaillera en étroite collaboration avec vous pour vous proposer les meilleures options de traitement disponibles.

Combien de temps dure le rendez-vous ?

Le premier rendez-vous durera environ 60 minutes, mais nous vous recommandons de prévoir au moins 90 minutes au cas où vous auriez des questions supplémentaires ou si nous amorçons le traitement le jour même.

Est-ce que je dois apporter quelque chose au rendez-vous ?

La chose la plus importante à apporter avec vous, c'est votre animal ! Cela nous donne l'occasion de faire sa connaissance et de tisser un lien avec lui, tout en nous permettant d'effectuer un examen physique complet qui nous aidera à prendre les décisions concernant son traitement. Si votre animal prend des médicaments, nous vous recommandons également de les apporter avec vous lors du rendez-vous.

Y aura-t-il des tests supplémentaires ?

Cela dépend des tests qui ont déjà été effectués par votre vétérinaire de famille. Tout diagnostic supplémentaire sera discuté avec vous au préalable.

Est-ce que d'autres vétérinaires participeront au traitement de mon animal ?

Selon le type de cancer dont souffre votre animal, il arrive que d'autres spécialistes vétérinaires (tels que des chirurgiens ou des internistes) soient consultés. Dans certains cas, on fera appel à un radiologue vétérinaire pour interpréter les radiographies, les échographies ou les tomodensitométries (CT scans) qui ont été effectués.

Vais-je recevoir une estimation des frais de traitement ?

Nous sommes conscients que l'aspect financier joue un rôle important dans le choix du meilleur traitement pour votre animal. Une estimation pour tout soin vous sera toujours remise avant d'entreprendre quoi que ce soit allant au-delà de la consultation initiale.

Le traitement sera-t-il effectué le jour même ?

Cela dépend du protocole de traitement que vous choisirez. Bien que nous préférions toujours commencer le traitement le plus tôt possible, nous comprenons que vous puissiez avoir besoin de quelques jours pour réfléchir à la décision que vous souhaitez prendre pour votre animal.

Devrais-je prendre des notes pendant le rendez-vous ?

Bien sûr ! Nous vous remettrons un rapport détaillé à la fin de votre rendez-vous qui résumera tout ce dont nous avons discuté. Cela dit, si vous ressentez le besoin de prendre des notes additionnelles pour vous-même, n'hésitez surtout pas à le faire !

Mon vétérinaire de famille sera-t-il impliqué ?

Absolument ! Le traitement est un effort de collaboration entre nous et votre vétérinaire de famille. Ce dernier recevra des rapports complets après chacune des visites de votre animal.

Quelle est la chose la plus importante à savoir pour notre première visite ?

Sachez qu'il n'y a pas de mauvaises questions ni de mauvaises décisions. Nous vous proposerons toujours le traitement que nous jugeons être le meilleur pour votre animal, mais nous comprenons que les finances ou les circonstances personnelles ne le permettent pas toujours. Lorsqu'il existe des solutions alternatives, nous travaillerons avec vous pour offrir les meilleurs soins possible, tout en privilégiant la meilleure qualité de vie pour votre compagnon. Notre objectif est de rendre votre première visite, ainsi que tous les suivis, aussi fluides et sans stress que possible.

Au plaisir de vous rencontrer tous les deux.

Votre équipe d'oncologie,
Dre Charles Boisclair
Shannon McCooeye, TSA